

## DESEMPLEO: EL SÍNTOMA MÁS CLARO DEL ESTANCAMIENTO

SEÑOR DIRECTOR:

El desempleo ya supera el 9% en seis regiones del país. El número de personas desocupadas bordea el millón y, más allá de la estadística, refleja una realidad que se siente en los hogares: menos ingresos, más incertidumbre y una creciente sensación de estancamiento.

Este deterioro laboral no es un fenómeno puntual. Se arrastra hace meses y viene acompañado por una constante elevada tasa de informalidad, una caída en la inversión en regiones –como muestra el retroceso del 86% en los montos aprobados en Arica y Parinacota– y un aumento sostenido de la pobreza, que afecta a uno de cada diez chilenos. Todo esto ocurre mientras seguimos sin una estrategia país y convicción clara para crecer.

Chile necesita pasar a la acción con urgencia en materia de crecimiento, inversión y empleo. No como un mantra, sino como una prioridad transversal. Porque sin una economía en expansión, no hay política social que se sostenga ni promesa de movilidad que se cumpla.

**Soraya Kassis**

Consejera Sofofa